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黒石団地区自治会　区長:阪口隆利（文責）

■7/29(土) ■7/31(月)

■7/30(日) 市戦没者追悼式(菊南斎場) ■8/30(水)

■8/21(月) さくらんぼ須屋運営推進会議

■8/ 4(金) 区長連絡協議会役員会(合志庁舎)

■8/20(日) 子ども会スポーツ大会解散式

■8/18(金) 【福祉事業協力金受付】（納付済み分を除く）

■8/31現在の納付状況 東 西 南1 南2 北1 北2 中

○ ○ △ △ 〇 ○ ○

○ ○ △ △ △ ○ ○

◯ 区長預かり中 △ 都度集金

（9月度分）

■9/ 2(土)

■9/中旬

■7/30(日)

■7/29(土) 夏祭り全体会議

■8/19(土) 七役会＋敬老会企画会議

■8/27(日) 定例役員会

■8/11(金) ■8/ 5（土）～8/6（日） 黒石団地区夏祭り
■8/23（水）

■8/27（日）

■8/27（日）

■7/31(月)

■7/31(月)

■8/4(金)

■8/31(木) ■9/初旬

■8/17（木）

AP AP

AP❤7/22 (南2組)

●8/ 1 (中組) (5人世帯) ●中 組：1世帯 赤ちゃん誕生

●7/10 (中組) (2人世帯) ●北2組：1世帯 ★8/ 9(北1組)東條清子様(92歳)

●7/ 6 (南1組) (6人世帯) ●南2組：1世帯 ★8/ 9(中 組)吉田好恵様(91歳)

配布物が届けられるのが遅い。 市長・市議へ敬老会来賓出席依頼

外部契約・調整（区長の役割）

公民館震災復旧工事日程調整(上林工業)

転入　　（敬称略） 転出（氏名省略） お悔み（訃報）

要職者等への来賓依頼・案内状（区長の役割）

青山市議へ夏祭り来賓挨拶のお願い

須屋交番所長へ夏祭り開催の案内状

髙木県議へ夏祭り開催の案内状

予定

自治会会議等

自治会行事・助成団体等活動

路上駐車の常習者へ指導して欲しい。

夜間パトロール　　【不参加】

リサイクル資源物回収　【不参加】

「敬老会のお知らせ」配布準備→組別分配

夏祭り開催御礼

ペット犬の糞の後始末しない 8/24 1 4 1 敬老会開催日周知

区長への直通（改善処置） 8/10 1 1 2

盆踊り練習案内

8/ 3 1 4 広報こうし

戸配 回覧

市への「要望書」第2回目提出 7/27 2 1 1

 赤い羽根共同募金(12月)

文書回覧配布（定期便）　数字は文書数

予定 日
(木)

市から その他から
特記

黒石コミュニティ運営委員会議 戸配 回覧

防犯灯維持管理費補助金交付申請

区長が会員等になる協議会への出席

区長として招待・来賓出席

自治会会務（区長管轄）

区長連絡協議会＋嘱託員会議(合志庁舎)

 社会福祉協議会会費(10月)

区長通信 7/27～8/31

市・黒石コミュニティ―（区長会等） 市への申請業務

市人権教育研究大会【欠席】 住民名簿交付受領(敬老会対象者)

(10:00～10:35)遺族会を始め、市長、市議団、区長 

会など約150名参列。式は厳粛に行なわれ､国歌斉唱、 

市長式辞、黙祷、市議会議長追悼の辞、遺族代表挨 

拶の後、全参列者が祭壇に献花しました。 

(14:00～15:35)菊池南部(合志・大津・菊陽)区長協 

議会総会の報告があり､次に､8/18の区長連絡協議会 

に諮る､各区から提案された議題6件を審議しました。 

(13:30～14:20＋14:30～15:40)菊池南部区長協議会 

総会及び県北6市(荒尾･玉名･山鹿･菊池･阿蘇･合志) 

嘱託員代表者連絡協議会総会の報告があり､次に､先 

の8/4で選別した議題2件を審議しました。嘱託員会 

議では｢KOSHI健康まつり｣｢スポーツフェスティバル｣ 

などの情報連絡、要望書への中間回答がありました。 

「お隣さんがペットの糞を放置したままで困る。こ 

の団地に越してきたばかりで、直接飼い主に言うと、 

後々気まずくなりそうなので、区長から注意しても 

らえないか｡｣･･･よくよく話を聴いていたら､この方 

は黒石団地ではなく隣接区への転入者でしたので、 

そこで終わったのですが、ペットの飼い主のモラル 

の問題は、余所事ではないと感じるところがありま 

す。粘り強くモラルアップを広報していきましょう。 

「自宅に駐車場があるのに日常的に路上に停めてい 

る。」「自宅駐車場では足りない複数台を所有して 

いて、路上に当然のように停めている。」など上記 

と同じように、近所付き合いを気にして本人に言い 

出せずにいる例です。指摘された現場をみると、こ 

れと同じような状況は団地内に容易に見つかります。 

これらは、悪質であったり、交通の妨げになったり 

すれば交番に相談することになります。今回は数日 

様子見して改善がありましたが、この件も、モラル 

アップを広報していきましょう。 

「届いた時には、配布物の中に掲載されていた講習 

会の日が過ぎていた。関心のあるテーマだったのに 

参加できず残念だった。」という声がありました。 


